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UN DÉPUTÉ DE LA RÉPUBLIQUE À L’ECOLE 
Les CM2 vous racontent !

LES NOUVELLES DE L’ÉCOLE

             Le vendredi 21 mars, nous avons eu la chance d’accueillir dans notre
classe le député M. Karim Benbrahim. Nous étions contents de le recevoir.
Nous avions préparé des questions auxquelles il a répondu.

Il nous a appris beaucoup de choses sur son métier, sur la vie d’un député et
sur l’Assemblée Nationale. Il est actuellement député d’une partie de Nantes,
d’Orvault et de Sautron.

Il a un double métier : il est ingénieur dans le secteur de l’énergie et de
l’économie, et député. Lorsqu’il était petit, il n’imaginait pas devenir député. Il
n’a jamais été délégué de classe et s’est présenté la première fois à une élection
pour les législatives en 2022. N’ayant pas été élu, il s’est représenté en 2024
et a été élu. La raison pour laquelle il s’est présenté est qu’il voulait remercier
la France de lui avoir donné une bonne éducation.

   Messe de Première Communion à 10h30 à l’église Saint-Félix. Un moment fort
pour nos élèves et leurs familles.
🌴 Journée non travaillée : en raison du pont du 1er mai, l’école sera fermée.

🎒  Journée travaillée : l’école accueillera les élèves normalement ce jour-là.

🌴  Journée non travaillée : en raison du pont de l’Ascension, l’école sera fermée.

🎉 Kermesse  de l’école à partir de 18h dans le parc du Lycée Saint-Félix. Un beau
moment de fête et de convivialité à ne pas manquer.
🏖 Fermeture exceptionnelle de l’école après le périscolaire pour permettre le
déménagement vers les locaux de Saint-Raphaël, qui aura lieu les 2, 3 et 4 juillet.

Samedi 26 avril

Vendredi 2 mai   

Vendredi 9 mai

Vendredi 30 mai

Vendredi 20 juin

Mardi 1er juillet

QUELQUES DATES A RETENIR



L’Assemblée Nationale se trouve au Palais Bourbon. Elle
est composée de 577 députés dont 10 pour la Loire-
Atlantique. Le bureau du Président se trouve à l’Elysée et
celui du Premier Ministre à l’hôtel Matignon. 
M. Benbrahim n’a jamais rencontré Emmanuel Macron.

Il a également apporté son écharpe tricolore et son
baromètre (médaille que reçoit chaque député). Un député
met le côté rouge de son écharpe à côté du cou, alors qu’un
maire la met du côté bleu. 

L’hémicycle est un lieu fermé, sans fenêtres. Ainsi, il y
a la même luminosité du matin au soir. Il nous a même
dit que parfois, ils perdent la notion du temps !

Les députés doivent se vêtir d’une tenue correcte.
La veste est obligatoire pour les hommes. 

A l’Assemblée, seuls les mots sont autorisés pour
défendre une cause. Par exemple, ils n’ont pas le droit
d’apporter des drapeaux ou des accessoires. Le temps
de parole est limité (3 à 5 minutes en séance complète
et 2 minutes en commission).

Mais surtout… M. Benbrahim nous a invités
à Paris pour visiter l’Assemblée Nationale ! 

RDV le 3 juin 2025 !

Avec un schéma au tableau, il nous a montré l’intérieur de l’hémicycle du Palais Bourbon. A gauche du
perchoir (où siège la présidente), se trouvent les députés des partis de gauche, et à droite ceux de droite : LFI,
PCF, les écologistes, les socialistes, LYOT, NI, Renaissance, Horizons, LR, DVD et RN.

 La loi dont M. Benbrahim est le plus fier concerne les personnes en situation de handicap. Cette loi
consiste à rembourser totalement l’achat de leur fauteuil roulant. 
 Il travaille deux jours par semaine à Paris, le mardi et le mercredi. Les réunions au Palais Bourbon
durent toute la journée. Les réunions débutent à 9 heures et se terminent à minuit. Ils ont trois pauses, pour
déjeuner, goûter et diner. 

LES NOUVELLES DE L’ÉCOLE



Pour faciliter la rentrée prochaine dans les locaux du collège Saint-Raphaël, l’APEL
propose une solution de transport avec des navettes assurant quotidiennement
l’aller-retour entre l’arrêt Lombardie et le parvis du 136 rue du Général Buat.

Afin de concrétiser cette solution, nous avons besoin d’un nombre suffisant d’élèves
inscrits. Nous y sommes presque ! 
Si cette option correspond aux besoins de votre famille, merci de nous en informer
dès que possible en remplissant le formulaire : Je choisis l'option Navettes.

Le samedi 1er mars, sous un grand soleil, toute l’école
s’est donné rendez-vous dans la cour du collège Saint-
Joseph du Loquidy (que nous remercions pour cet
accueil) afin de se dépasser et de courir au profit de
l’association Graine de Maesha. 

L'ENDURO : ENSEMBLE, NOUS AVONS COURU POUR UNE BONNE CAUSE !

L’association Graine de Maesha est la seule école privée de Mayotte et scolarise
gratuitement 3/4 de ses élèves. Suite au cyclone CHIDO du 14 décembre, le toit a
été très endommagé et les quartiers alentours ont été dévastés. L’école a
accueilli une cinquantaine de personnes sinistrées, notamment des  professeurs
ayant perdu tous leurs biens. Elle a également servi de centre de  soins
ponctuellement. Le toit a été réparé et l’école a pu réouvrir en février !
Les dons reçus désormais serviront à payer les enseignants, payer les loyers, les
commandes de livres et les collations plus conséquentes car pour certains élèves, il
s’agit de leur seul repas de la journée.

Grâce à vos performances et à vos dons, nous
pouvons ainsi participer à hauteur de 1000 euros au
fonctionnement de cette école à Mayotte. 
L’APEL est fière de pouvoir soutenir des projets
humanitaires chaque année.

Les enseignants, les élèves et les parents ont bien
couru, dans une ambiance chaleureuse. Merci à tous
pour les encouragements !

L’               VOUS INFORME

DES NAVETTES EN 2025-2026 ! 

https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLScYoDFOK8N01nDppxx1OS2Oqt0NJDDogM0U_jEHbajV3pJFJw/viewform


Nous vous souhaitons à tous de bonnes vacances !  

QUOI DE NEUF À L’

A bientôt

Nous avons constaté que les menus étaient parfois pauvres en féculents et que les desserts manquaient
de variété et de qualité.

En collaboration avec notre partenaire Convivio, nous avons décidé de prendre des mesures pour
améliorer la situation. Notre objectif est de proposer des repas plus copieux et variés, qui répondent
mieux aux besoins nutritionnels de nos enfants.

Quelles sont les améliorations à venir ?
Plus de Féculents : Nous allons enrichir les menus avec une plus grande diversité de féculents pour
garantir un apport énergétique adapté tout au long de la journée.
Desserts Variés et de Qualité : Nous mettrons l'accent sur des desserts plus variés, incluant par
exemple des fruits frais ou des compotes

Ces changements seront mis en place progressivement dans les semaines qui suivront la rentrée. Nous
sommes convaincus que ces améliorations contribueront au bien-être des enfants. 

DES CHANGEMENTS À VENIR POUR LA CANTINE !

COMMENT AVANCENT LES TRAVAUX ? 

1. La réfection du bâtiment administratif est terminée,
La remise en état des zones sinistrées par l'incendie est désormais terminée. Le bâtiment administratif,
dont la vente participe au financement du projet immobilier, sera prochainement remis à son acquéreur ! 

2. Et les travaux continuent !
Les choses avancent pour le réfection globale de l’école depuis
l'obtention du permis de construire en février. Un appel d'offres a
été lancé et nous finalisons la sélection des entreprises qui
réaliseront les travaux. Des travaux préparatoires pourraient
démarrer dès le mois de Mai. 

3. Et Côté Saint-Raphaël ? 
Du côté de Saint-Raphaël, les études sont en cours pour préparer les travaux d'adaptation
nécessaires à l'accueil des enfants de maternelle et de primaire, en remplacement des
collégiens. Ces travaux seront réalisés à la fin de l'année scolaire, une fois le collège libéré. 


